



## Bilan Soirée Tennis de Table Jeudi 30 Janvier à Flers

Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne (CDSA 61) et le Comité Départemental de Tennis de Table de l'Orne (CDTT 61) ont organisé cette soirée du Tennis de Table. C'est le club de Tennis de Table de Flers qui nous a accueilli dans ses locaux.

Il y a eu 24 sportifs inscrits, de 5 établissements différents:

- Le foyer de vie « Les Alizées » de Valframbert
- Le GEM d'Alençon
- Le foyer de vie ANAIS de Perrou
- Le foyer d'hébergement Les Bruyères de Lande Patry
- Le foyer de vie ADAPEI de Sées

7 ateliers ont été mis en place pour travailler sur différents aspects du Tennis de Table.





A la fin de la soirée, un diplôme a été remis à tous les sportifs et nous avons clôturé celle-ci par un pot.

Le CDSA 61 tient à remercier Carl SUZANNE pour son investissement et bien-sûr, nous remercions chaleureusement tous les sportifs et les établissements qui se sont déplacés pour participer à cette soirée.